

Precio del gas natural aumenta 7% para la industria en octubre (El Financiero 15/10/14)

Precio del gas natural aumenta 7% para la industria en octubre (El Financiero 15/10/14) Sergio Meana smeana@elfinanciero.com.mx Miércoles, 15 de octubre de 2014 La Comisión Reguladora de Energía aprobó la resolución RES-436-2014. El incremento en la cotización afecta la competitividad y los costos productivos. El precio al que Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) venderá el gas natural en octubre se incrementó 6.93 por ciento en promedio con respecto a septiembre en las distintas regiones del país. Esto es debido a la actualización de Ajuste por Balanceo que aprobó la Comisión Reguladora de Energía (CRE) mediante la resolución RES-436-2014. En Minatitlán se dio el mayor aumento en el precio de la base fija anual del hidrocarburo, con una varianza de 7.45 por ciento de septiembre a octubre de este año, al pasar de 48.48 pesos por gigajoule (GJ) a 52.09 pesos por GJ. Guadalajara, Lázaro Cárdenas y Salamanca tuvieron la menor varianza en el precio de la base firme anual con un cambio de 6.56 por ciento, y un cambio de 54.4 pesos a 57.97 pesos por GJ. En el Centro el precio pasó de 53.17 pesos a 56.74 pesos por GJ, una variación de 6.71 por ciento. En Monterrey el alza fue de 7.06 por ciento mensual, al pasar de 50.69 pesos a 54.27 pesos por GJ. En lo que se refiere a la variación anual, el cambio en el precio promedio fue de 2.03 por ciento en las distintas regiones en las que PGPB vende el hidrocarburo. En comparación interanual, Veracruz tuvo la mayor alza, con 4.21 por ciento, respecto a octubre de 2013. Sin embargo, Guadalajara, Lázaro Cárdenas y Salamanca, tuvieron una disminución en el precio de 4.32 por ciento respecto al décimo mes de 2013. Juan Acra, presidente de la Comisión de Energía de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), afirmó que el gas natural cada vez impacta más en la competitividad del sector industrial. "Sin duda el gas natural es un combustible mucho muy importante para la industria manufacturera y este aumento nos pega en cuanto a competitividad", declaró. Sólo desarrollando proyectos de shale gas y construyendo más gasoductos para importar a precios del Henry Hub será posible tener un precio accesible del hidrocarburo, enfatizó. "En cuanto a los incrementos que se están dando, la única forma de que tengamos un gas económico es desarrollando los yacimientos no convencionales que tenemos", expuso. "Pero en el corto plazo, la decisión que ha tomado el gobierno federal en cuanto a importar más gas por medio de gasoductos que se están construyendo a un precio indexado al precio Henry Hub es una decisión importante para poder bajar la tarifa", declaró el dirigente de Coparmex. repuntará 24% La resolución de la CRE calcula que para el mes de diciembre el precio de referencia de gas natural será de 17.18 dólares por millón de BTU (Unidad Térmica Británica, por sus siglas en inglés), que implicaría un aumento de 245 por ciento con el precio de referencia de octubre, de 13.76 dólares por BTU.